



PRORROGA EN LA ENTRADA EN VIGOR DE VERIFACTU

La Asociación Española de Coordinación de la Industria del Pesaje (**AECIP**) reconoce que el aplazamiento decidido por el Gobierno en el uso de la aplicación Verifactu, es una decisión que representa una ayuda, si bien temporal, que beneficia tanto al pequeño comercio como a los autónomos. La Patronal que vela por los intereses de estos sectores ha realizado un buen trabajo en la defensa de los intereses de estos sectores pero ha obviado el perjuicio para otros.

Tenemos que denunciar la forma precipitada en que el Gobierno ha decidido aplicar una moratoria de un año a la fecha de entrada en vigor de una ley aprobada en el 2023 dentro de un paquete de medidas antifraude, tan solo a tres semanas del inicio de su aplicación en todo el estado español, cuando además ya está aplicándose en el País Vasco. Decisión que causa un grave perjuicio a otros sectores industriales como son los fabricantes de TPV, SOTW y los fabricantes y comercializadores de balanzas para el comercio al detalle, sector que AECIP agrupa y representa. Estas empresas han dedicado importantes esfuerzos tecnológicos y recursos económicos para desarrollar y tener disponibles equipos electrónicos de alta gama para el pesaje y la facturación que permiten al pequeño comercio a cumplir con los requisitos técnicos de la solución Verifactu.

AECIP calcula que este inesperado retraso en la aplicación de la ley generará a corto plazo un perjuicio económico de más de 7 millones de euros para los miembros de nuestra asociación, afectando directamente a un centenar de puestos de trabajo. Los fabricantes de balanzas hemos invertido ya esta cantidad en pagar a empleados altamente cualificados para el diseño, la compra de componentes electrónicos y la fabricación de balanzas, cantidad que no se recuperará en los meses venideros porque lógicamente las ventas de estos equipos quedan prácticamente paralizadas. Esta situación es inaceptable y pone en riesgo la viabilidad de empresas del sector.

El Gobierno, y la clase política que nos representa, han fallado en prever en tiempo y forma la implementación de acciones paliativas que habrían evitado esta situación, mostrando un desconocimiento y también cierta desconsideración hacia los sectores



productivos, menos potentes mediáticamente hablando, pero directamente involucrados en una decisión de gobierno respetable y necesaria, pero mal planificada.

Un plan *renove* adecuado, con apoyo financiero coherente, permitiría a los comerciantes y autónomos actualizar sus equipos de pesaje y facturación de manera gradual, evitando que dentro de un año se repita muy probablemente una situación similar.

AECIP exige al Gobierno y a la Patronal que agrupa todos estos sectores, que acepte la gravedad de la situación planteada por la improvisación y concrete a corto plazo acciones efectivas de apoyo económico para los fabricantes y comercializadores afectados que refuercen la estabilidad del sector, a la espera de la activación de las ventas de los equipos fabricados.

AECIP seguirá colaborando activa y transparentemente con la Patronal para que dialogue positivamente con el Gobierno para revertir esta situación en bien de nuestros asociados, al mismo tiempo que se faciliten ayudas crediticias los sectores que deben implementar Verifactu y se preparen desde ahora en disponer de los equipos necesarios para cumplir con las exigencias de una mayor transparencia fiscal en su actividad económica.

Jose Maria Catalan

Presidente Aecip

+34609770351